



## **CARTA DEL PRESIDENTE**

16 de abril de 2008

Señoras y Señores accionistas:

Me gustaría, en primer lugar, informarles sobre la marcha de Bilastina, nuestro principal proyecto de futuro. En los últimos meses se ha trabajado muchísimo, básicamente en dos campos: el regulatorio y el comercial.

En lo que se refiere al registro sanitario, seguimos avanzando y cumpliendo los plazos y objetivos pre-establecidos. Nuestro equipo directivo ha mantenido recientemente reuniones previas con las autoridades europeas, que han mostrado una primera opinión positiva sobre nuestra extensa documentación presentada.

Tenemos confianza de que la cantidad y calidad de nuestros amplísimos trabajos y ensayos (más de 5.000 enfermos tratados) nos permitirán solicitar, previsiblemente, en un primer momento, no sólo la indicación de rinitis alérgica, como era nuestra intención inicial, sino también la de rinitis perenne y urticaria. Esto nos permitiría ganar 2-3 años para la aprobación de estas dos indicaciones complementarias, que representan un mercado adicional del 25-30% sobre el inicial.

Nos gustaría también destacar la, cada día más notable, ventaja de Bilastina sobre otros antialérgicos existentes, y es que no produce somnolencia, lo que podría permitir, por tanto, la conducción de todo tipo de vehículos, manejo de maquinaria, trabajos de riesgo, etc., durante el tratamiento.

En lo que respecta al lado comercial, mantenemos en estos momentos continuas conversaciones con laboratorios importantes en India, China, Japón, Canadá y USA y también, para segundos acuerdos de co-marketing, en Alemania, Francia, Italia,

Grecia, Turquía, Austria y Bélgica. Estas negociaciones, previsiblemente, deberían cuajar a lo largo del año en curso.

Cambiando de tema, nos gustaría destacar otros dos aspectos. Por un lado, la adquisición, en octubre de 2007, de Ingaso Farm, empresa dedicada a la salud y nutrición animal, que cumple con nuestro objetivo de diversificar en otros sectores afines. Y por otro lado, el lanzamiento en Enero de este año, de Bondenza, cuyas ventas llevan una marcha muy satisfactoria, superando las previsiones establecidas.

Por último un comentario sobre Bolsa. La evolución de nuestras acciones durante el primer trimestre ha sido destacadísima, siendo el valor con mayor crecimiento en ese periodo.

En los últimos días se ha producido un descenso que, con seguridad, responde a una toma de beneficios por la subida anterior y también por la venta del derecho de ampliación, sin olvidarnos de la mala evolución de la Bolsa en general. Por tanto, no debemos alarmarnos, ya que no hay ningún motivo de fondo que afecte a nuestro valor.

Les prometí en mi último escrito, tenerles periódicamente informados. Nada de lo expuesto supone una gran noticia, pero el conjunto es muy favorable y suponemos les otorgará a todos ustedes una confirmación de que su confianza en Faes Farma está bien fundada.

Reciban mis saludos más cordiales.

Eduardo Fernández de Valderrama  
Presidente